

## **Grußbotschaft von Kulturdezernentin Marianne Grosse**

Ausstellungseröffnung Mainzer Kunst Galerie:

Song Lim, Samstag, 15. März 2025

Meine sehr verehrten Damen und Herren,

leider ist es mir heute nicht möglich, mit Ihnen zusammen diese Ausstellung zu eröffnen, was ich sehr bedauere. Daher habe ich das Ehepaar Vahl gebeten, eine kurze Grußbotschaft zu verlesen.

Es ist ein wichtiges Zeichen für die Kunst und Kultur, Sichtbarkeit gerade auch für junge Künstlerinnen und Künstler zu schaffen. Absolventinnen und Absolventen der Kunsthochschule Mainz haben im Ausstellungsprogramm der Mainzer Kunst Galerie einen festen Platz. Damit setzen Sie wichtige Impulse für die Mainzer Kulturszene. Zum anderen bietet die Mainzer Kunst Galerie damit jungen Künstlerinnen und Künstlern regelmäßig und verlässlich die Möglichkeit, ihre Arbeiten der Öffentlichkeit an einem prominenten Ort in der Innenstadt zu präsentieren. In Zeiten von Raumnot, insbesondere im Kulturbereich, ist dies ein sehr gutes Signal, und dieses Engagement unterstützen wir als Landeshauptstadt Mainz natürlich sehr gerne.

Mit Song Lim präsentiert sich hier eine Künstlerin, die mit verschiedenen Medien arbeitet – ob in feinen Bleistiftzeichnungen von Naturmotiven, Fotografien oder in Videoarbeiten, die religiöse Praktiken thematisieren. Eine ungeheuer spannende Mischung, die sich zu entdecken lohnt – umso mehr bedauere ich es, heute nicht dabei sein zu können.

Ich danke dem Ehepaar Vahl für die immer gute und vertrauensvolle Zusammenarbeit und freue mich, dass sie die Kooperation mit der Kunsthochschule schon so lange und mit immer wieder frischen Positionen fortsetzt.

Ich wünsche allen Anwesenden eine anregende Ausstellungseröffnung und freue mich, Sie bald bei anderer Gelegenheit wieder persönlich begrüßen zu dürfen.

Ihre

Marianne Grosse